

## LEIBNITZ

## Große Bildungsmesse mit vielen Tipps für Jugendliche

Morgen, Freitag, findet in Leibnitz die größte Bildungsmesse im Bezirk mit zahlreichen Ausstellern statt.

Die Bildungsmesse Leibnitz mit dem Titel „Check your future“ findet morgen, Freitag, von 9 bis 16 Uhr in der Reinhold-Heidinger-Sporthalle statt und ist mit ihren 70 Ausstellenden die größte Veranstaltung zum Thema Bildung im Bezirk Leibnitz.

Beginn ist um 9 Uhr, eröffnet wird die Messe von Landeshauptmann-Stellvertreter Michael Schickhofer, der Bildungsdirektorin des Landesrates für Steiermark, Elisabeth Meixner, der Regionsvorsitzenden LABg. Helga Kügerl, Bürgermeister Helmut

Leitenberger und weiteren Vertreterinnen und Vertretern aus Politik und Wirtschaft.

An Attraktionen bietet die Bildungsmesse neben dem umfangreichen Ausstellungsangebot den beliebten Lehrlingsschwerpunkt „Die Lehre kann was!“, eine Service-Ecke Bewerbung 4.0, den Elternvortrag „Mein Kind auf dem Weg zum Traumjob“, die virtuelle Bildungsrallye, Gewinnspiele und eine Kinderbetreuung.

Nähere Informationen finden alle Interessierten auch im Internet unter [www.checkyourfuture.at](http://www.checkyourfuture.at).



Engagiert. Kira Szkottniczky, Lisa Jug, Chiara Steinwender, Nicolas Held und Jan Baldauf von der HAK Leibnitz

TW2



Innovativ. Vanessa Planer, Jasmin Martincic, Julia Hartinger, Corinna Roßmann und Sarah Kraner von der HAK Leibnitz

ANZEIGE



MEIN  
V%RTEIL

**4 MAL FRÜHSTÜCKEN  
UM 36 EURO**

Erhältlich im Kleine Zeitung Büro oder auf [kleinezeitung.at/shop](http://kleinezeitung.at/shop)

Einlösbar in 38 Lokalen in der Steiermark und in Kärnten.

Frühstücksspass einlösen z. B. im  
**HOTEL WIRTSCHAUS RÖMERHOF**

Marburgerstraße 1  
8430 Leibnitz  
Tel. 0 34 52/82 419  
[www.hotel-roemerhof.info](http://www.hotel-roemerhof.info)

**RÖMERHOF**  
• HOTEL & WIRTSCHAUS •

Einlösbar bis 31. März 2019

V%RTEILS  
CLUB  
KLEINE  
ZEITUNG

## LEIBNITZ, DEUTSCHLANDSBERG

## Auf der Suche nach neuen Ideen

HAK-Schüler aus der Region entwickelten innovative Konzepte für zwei Betriebe.

Besondere Aufgabenstellung gestern Vormittag für Schülerinnen und Schüler aus der vierten Klasse der HAK Leibnitz: „Entwickelt ein Konzept für ein kleines Pop-up-Geschäft mit einem hochwertigen Essensangebot.“ Danach rauchten die Köpfe bei Lisa Jug, Sarah Kraner und ihren Kolleginnen und Kollegen.

Die Leibnitzer Handelsakademie nahm heuer, wie weitere Schulen aus der Steiermark auch, wieder an der „Styrian Challenge“ teil. Betreut wurden die Schüler von Anita Ulz von der Fachhochschule Joanneum. Partner des Projekts war das Cafe Kaiserfeld in Graz.

Die Gruppe um Sarah Kraner etwa erfand das Lokal

„Kaiser to go“. „Am Tablet können dort Gerichte selbst zusammengestellt und bestellt werden. Man kann das Essen aber auch per Zufallsgenerator zusammenmischen lassen“, schildert Sarah Kraner.

In der HAK Deutschlandsberg tüftelten die Schüler indes an einem möglichen neuen Medium für eine Tourismusregion. In Auftrag gegeben wurden die Ideenfindung von der Energie Steiermark. Ob das Konzept Erfolg hat? Jede Gruppe gestaltete auch ein kurzes Video.

Eine Jury ermittelt nun die besten Projekte. Im Finale am 21. November wird in Graz dann je ein Siegerprojekt gekürt. Eine Umsetzung ist möglich. **Thomas Wieser**